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令和６年度第３回旭川市子ども・子育て審議会

児童福祉施設等専門部会

〇 日 時 令和７年３月２６日（水）１８：３０～１８：５０

〇 場 所 旭川市役所総合庁舎 ３階 会議室３Ｅ

〇 出席委員 片桐委員，旭委員，西田委員

〇 事 務 局 子育て支援部こども育成課 熊谷課長

こども育成係 猪川，西館

こども事業係 西田係長，佐藤主査，竹下

〇 傍 聴 者 ０名

〇 議事概要

１ 開会

２ 協議事項

（１） 乳児等通園支援事業（こども誰でも通園制度）の認可について

事務局より，資料１に基づき説明を行い，次のとおり質問があった。

（Ａ委員）誰でも通園の場合，イベントに参加することができるのか，日常の保育に限るのか。

（事務局）親子通園という形もとれるため，施設にもよるがイベントへの参加も可能。利用日に，

おでかけという場合には，一緒に行くこともあり得る。

（Ｂ委員）レスパイトケアとしての利用が多いため，あまり母子通園を想定はされていないと思

われる。

（Ｂ委員）残念ながら，試行的事業で行っていた４施設のうち，１施設は今回は見送りたいとい

うことのようだが。

（事務局）様々な理由が重なっているが，一番は人員体制で，専任職員１名を確保することが困

難であるということで，今年度の継続は見送ったところである。

以上，原案のとおり決定された。

３ 報告事項

（１） 保育・幼児教育の提供体制の確保方策について

事務局より，資料２に基づき説明を行い，次のとおり質問があった。

（Ｃ委員）すごく柔軟に市が対応するとのことで，良い方向性だと思う。

（Ｂ委員）施設整備の補助金を出すことはもう難しいのか。

（事務局）認定こども園，保育所は老朽度の改善が進み，維持管理の時代になってきており，維
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持管理費用は積み立てが可能であるという考えのもと，現時点では整備費補助は行わないと

いう方向性になった。

（Ａ委員）認定こども園は幼稚園のような送迎はあるのか。

（事務局）送迎をしているところもある。ほとんど１号認定のこども向けで，もともと認可外や

幼稚園だったところが，認定こども園になったところが現在も継続して行っている。

４ その他

特になし。

５ 閉会

次回は，５月に開催予定。


